

## Medienmitteilung

## Neues Laborgebäude der Cilag eingeweiht

Schaffhausen, 21. November 2019 – Nach einer zweijährigen Projekt- und Bauphase ist heute das neue mikrobiologische Laborgebäude auf dem Areal der Cilag AG offiziell eingeweiht worden. Das Gebäude verfügt auf 2000 m² über moderne Labors und Büroeinrichtungen. Diese Investition von rund 20 Millionen Franken ist ein weiterer bedeutender Schritt der laufenden strategischen Standortentwicklung der Cilag AG.

Der Grundstein für das Qualitätsprüflabor war im Oktober letzten Jahres gelegt worden. 13 Monate später konnte das Bauprojekt nun weitgehend abgeschlossen werden. Die mikrobiologischen Labors, die u.a. für die Qualitätskontrolle der am Standort gefertigten Produkte genutzt werden, erweitern das bestehende Biotechlabor der Cilag. Der Umzug in die neuen Räumlichkeiten wird bis im Mai 2020 gestaffelt erfolgen, damit eine Inbetriebnahme ohne Unterbruch gewährleistet werden kann. Ebenfalls in den nächsten Monaten erfolgt zudem die Einrichtung eines Inspektionscenters im Erdgeschoss. Dieses ist für Audits mit Gesundheitsbehörden aus der ganzen Welt vorgesehen, welche die Produktionsabläufe der Cilag AG regelmässig überprüfen.

Die neue Anlage wurde so konzipiert, dass sie den Anforderungen der vom US Green Building Council festgelegten LEED-Zertifizierung entspricht. Die «Leadership in Energy and Environmental Design» Zertifizierung ist ein international anerkanntes Gebäudelabel, dass für Nachhaltigkeit steht. Im Januar wird der Bau in der Qualitätsstufe die LEED Silver-Zertifizierung erhalten.

## Bildlegende 1:

Das neue Mikrobiotechnologie-Laborgebäude der Cilag AG an der Hochstrasse Bildlegende 2:

Das Sterilitätslabor innerhalb des neuem Mikrobiotechnologie-Laborgebäude der Cilag AG.



## Kontakt

Thomas Moser
Head External Communications
Switzerland & Austria Johnson & Johnson Family of Companies in Switzerland
Tel. +41 52 630 88 44
tmoser@its.jnj.com

Cilag AG – ein Unternehmen des Janssen Pharma-Sektors von Johnson & Johnson Die Cilag AG ist mit rund 1300 Mitarbeitenden einer der grössten Produzenten der pharmazeutischen Industrie der Schweiz und einer der wichtigsten Arbeitgeber der Region Schaffhausen. 1936 gegründet, gehört das Unternehmen seit 1959 zum Johnson & Johnson Konzern. Die Cilag AG ist ein Einführungs- und Wachstumsstandort für Parenteralien. Das Unternehmen produziert qualitativ hochwertige pharmazeutische Wirkstoffe und Produkte, von denen Patienten weltweit profitieren. Die Cilag AG gehört zu den Pharma-Unternehmen von Johnson & Johnson, die unter der Marke Janssen auftreten.